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Von:
Gesendet:
An:
Cc:
Betreff:

Jürgen Meyer
Montag, 27. Mai 2019 16:15
Jens Hesebeck; Uwe Donnerstag; Jörg Rexin
Isabell Möller; Monika Haustein
WG: Antrag der SPD-Fraktion im StRD vom 23.05.19: "Top UBA" TOP für 
den UBD am 04.06.19 _ • Neupflanzung der 3 Kastanien am
Kuhmarkt / Bereitstellung Ausschreibungsunterlagen[Watchdog checked]

Zfur weiteren Veranlassung.
Mit freundlichem Gruß

Jürgen Meyer
Samtgemeindebürgermeister
Email: j.meyer@elbtalaue.de | Web: www.elbtalaue.de 
Tel: +49 5861 808-500 | Fax: +49 (5861) 808-90500

______ ................. -

Samtgemeinde Elbtalaue 
Rosmarienstr. 3 
29451 Dannenberg (Elbe)

Von: Monika Haustein Im Auftrag von Antraege
Gesendet: Montag, 27. Mai 2019 09:40
An: Jürgen Meyer; Bernhard Beitz ; Rene Kern
Betreff: Antrag der SPD- Fraktion im StRD vom 23.05.19: "Top UBA" TOP für den UBD am 04.06.19 _ • Neupflanzung 
der 3 Kastanien am Kuhmarkt / Bereitstellung Ausschreibungsunterlagen[Watchdog checked]
Mit freundlichem Gruß
i.A.

Monika Haustein
Kommunalrecht/Gremiendienst
Email: m.haustein@elbtalaue.de | Web: www.elbtalaue.de 
Tel: +49 5861 808-113 | Fax: +49 (5861) 808-90113

Samtgemeinde Elbtalaue 
Rosmarienstr. 3 
29451 Dannenberg (Elbe)

Von: okrull6221@aol.com [mailto:okrull6221@aol.com1 
Gesendet: Donnerstag, 23. Mai 2019 18:57 
An: Antraege <antraege@elbtalaue.de>
Cc: Norbert Schwidder <norbert.schwidder@spd-dannenberg.de>; Jörg-Heinrich Siemke <siemke@sbibau.de>; 
Torsten Block <tgblock@t-online.de>
Betreff: Top UBA ['Watchdog'][Watchdog checked]
Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit möchte ich für die Fraktion der SPD folgende Antrag stellen:

• Neupflanzung der 3 Kastanien am Kuhmarkt
Bei der Maßnahmenbereisung für die Stadt Dannenberg sollten auf dem Kuhmarkt 3 rotblühende Kastanien als 
Ersatz für die abgegangenen Ahorn's gepflanzt werden.
Hierzu gab es meines Wissens auch eine beschränkte Ausschreibung, die seinerzeit schon Fehler aufwies, worauf 
auch hingewiesen wurde.
Nun stehen dort weißblühende Kastanien(Aesculus hippocastanum) mit einer Endhöhe von 20-30 m.
Gepflanzt werden sollten aber rotblühend Kastanien (Aesculus hippocastanum carnea) mit einer Endhöhe von 10-15 
m, wie sie ja bereits auch an den Seiten zu sehen sind - und auch mit recht dort stehen.
Wie es zu diesem „Missverständnis" kommen konnte, lässt sich ja sicherlich von Seiten der Verwaltung 
nachvollziehbar erklären.
Weiterhin möchte ich um die Bereitstellung der Ausschreibungsunterlagen zur Einsicht im UBA bitten.
Mit freundlichem Gruß aus Penkefitz 
Oliver Krull
Mitglied des Rates für die SPD Fraktion
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